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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO GERAL 

 

  

---- Aos treze dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, pelas dezoito horas e trinta 

minutos, no auditório da Escola Básica e Secundária de Albufeira, reuniu-se o Conselho Geral do 

Agrupamento de Escolas de Albufeira, com a presença de todos os elementos que assinaram a folha de 

presenças anexa à ata. O Presidente do Conselho Geral informou que faltaram, justificadamente, a esta 

reunião, os seguintes conselheiros: Dina Galante, Rafaela Matias, Naseematul Saiyad, Sónia Pinto, Paulo 

Fernandes, Maria Isabel Fernandez, Tatiana Jacinto e José Vila-Nova.  -------------------------------------------- 

---- Ponto um: Constituição de uma equipa de trabalho para a análise do Regimento do Conselho Geral 

do Agrupamento. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---- Ponto dois: Aprovação do Projeto Educativo do Agrupamento. ------------------------------------------------ 

---- Ponto três: Outros assuntos. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

---- Considerando o ponto um da ordem de trabalhos, o Presidente do Conselho Geral propôs a criação 

de uma equipa de trabalho para elaborar a revisão Regimento do Conselho Geral do Agrupamento, de 

modo a apresentar uma proposta na próxima reunião deste conselho. Integraram esta equipa os 

conselheiros: Maria Aldina Mestre, José Guilherme Proença e Carla Ricardo. ----------------------------------- 

---- No que concerne o ponto dois, o Projeto Educativo do Agrupamento foi previamente enviado a todos 

os conselheiros para que fosse analisado. No seguimento, o Presidente pediu que a Senhora Diretora 

fizesse uma breve apresentação do mesmo, já com um parecer favorável, por unanimidade, na reunião 

do Conselho Pedagógico realizada em 29/05/2024, considerando que este, embora elaborado por uma 

comissão, teve por base o Projeto de Intervenção da Diretora do Agrupamento. A senhora diretora fez 

uma apresentação sumária, afirmando que este projeto está baseado nas competências do século XXI, 

sempre como uma visão que somos uma escola TEIP. O Presidente do Conselho Geral perguntou se de 

entre os conselheiros alguém pretendia fazer alguma observação ou colocar alguma questão. Nesse 

sentido, a senhora diretora respondeu às várias questões colocadas sobre aspetos inerentes a este 
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projeto, esclarecendo algumas dúvidas. Assim, o Projeto Educativo do Agrupamento foi colocado a 

votação, e aprovado por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------ 

---- Ponto três: Outros assuntos. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

---- Quanto ao ponto três, foi apresentada a ratificação da Constituição das mesas eleitorais para o 

orçamento participativo, nomeadamente as professoras Leonor Isabel Tavares, Soledade Cardoso 

Ferreira e as alunas, Lara Maria da Silva Rodrigues, Margarida Afonso da Costa, do 11º E; Marta de Castro 

Silva Santos, 12º C e Leonor Brásio Clemente, 12º D, na Escola Básica e Secundária de Albufeira. Na 

Escola Dr Francisco Cabrita os responsáveis pela organização foram os professores João Padilha e 

Amândio Amorim. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---- O acordo de parceria estabelecido entre o Agrupamento de Escolas de Albufeira e a Casa do Povo de 

São Bartolomeu de Messines, tendo em vista o assegurar das atividades de enriquecimento curricular 

(AEC), foi aprovado por unanimidade. No entanto, a representante dos encarregados de educação, Ana 

Filipa Peres questionou a falta de formação de alguns técnicos, a falta de assiduidade dos mesmos e que 

, por vezes, as atividades desenvolvidas não se adequam aos alunos. Tendo em consideração estas 

questões, a senhora vereadora, Cláudia Guedelha propões a marcação de uma reunião com o 

representante da Casa do Povo de São Bartolomeu de Messines para definir novas regras e que nessa 

reunião também estivessem presentes os outros agrupamentos do concelho. ---------------------------------  

---- De seguida, foram ainda aprovadas, por unanimidade, as férias da Senhora Diretora, de 5 a 19 de 

agosto de 2024. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---- Não havendo outros assuntos a tratar, a reunião foi encerrada, lavrando-se, para constar, a presente 

ata que será assinada por mim, que a secretariei, e pelo presidente da reunião. ------------------------------- 

 

Assinaturas: 

O Presidente da Reunião 
 
 
 

________________________ 
José Guilherme Ribeiro Proença 

A Secretária 
 
 
 

____________________________ 
Maria Aldina dos Santos M. Mestre 
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